

# WARTA

## Kodim 1401/Majene Canangkan Kampung Pancasila di Kelurahan Labuang Utara

M Ali Akbar - [SULBAR.WARTA.CO.ID](http://SULBAR.WARTA.CO.ID)

Sep 9, 2022 - 15:07



*Kodim 1401/Majene Canangkan Kampung Pancasila di Kelurahan Labuang Utara*

Majene, Komandan Kodim 1401/Majene, Letkol Inf. Ricad Harisab, mencanangkan Kampung Pancasila di Kantor Kelurahan Labuang Utara, Kecamatan Banggae Timur, Kabupaten Majene, Kamis (8/9/2022).

Hadir dalam kegiatan tersebut Kasdim 1401/Majene, Mayor inf. Buhari, Sekcam Kecamatan Banggae Timur, Suaib, Lurah Labuang Utara, Subhan, beberapa Kepala Lingkungan, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat Kelurahan Labuang Utara.

Dalam pelaksanaan kegiatan Pencanangan Kampung Pancasila, terlebih dahulu dilaksanakan sosialisasi nilai-nilai Pancasila dalam menghadapi tantangan yang semakin Kompleks khususnya, di Kabupaten Majene yang dihadiri 50 orang peserta.

Dandim 1401 Majene, Letkol Inf. Ricad Harisab mengatakan, Kegiatan pencanangan Kampung Pancasila dilaksanakan sebagai bentuk kepedulian masyarakat dalam rangka upaya menjaga berdiri tegaknya Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

“Selain itu untuk membangkitkan kembali semangat Pancasila kepada warga, supaya mengingat dan melaksanakan kembali apa saja yang sudah tertuang dan tercantum dalam Pancasila. Selanjutnya Syukur Alhamdulillah mari kita panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas nikmat sehat yang diberikan sehingga kita dapat berkumpul disini dalam rangka pencanangan kampung Pancasila,” sebut Harisab.

Menurutnya, Pencanangan Kampung Pancasila di lingkungan Tunda, Karena memiliki nilai plus, yaitu jumlah penduduk yang heterogen, dinamis dan beragam suku bangsa.

“Kegiatan ini juga akan tetap berlanjut dengan berbagai kegiatan untuk menumbuhkan rasa kebersamaan dan nilai toleransi umat beragama,” pungkasnya.

Sementara itu, Lurah Labuang Utara, Subhan dalam sambutannya menyampaikan apresiasi kepada jajaran Kodim 1401/Majene atas terpilihnya Lingkungan Tunda sebagai Kampung Pancasila.

“Saya sebagai kepala Kelurahan sangat meng apresiasi kegiatan Kodim 1401/Majene dalam hal ini oleh bapak Dandim. Kami juga akan terus mengembangkan kegiatan yang positif untuk menanamkan nilai-nilai pancasila pada generasi muda saat ini di era globalisasi dan modernisasi,” ungkapnya. (Ali)